

Metrónomo es un espacio gratuito de más de 500 metros cuadrados para solistas y bandas musicales con edades entre 14 y 30 años

La Comunidad de Madrid ayuda en cinco años a 30.000 jóvenes músicos en sus ensayos y grabaciones musicales

- Este recurso tiene 10 salas, repartidas en distintos géneros, y un estudio de grabación
- Cada año se programan dos conciertos, el último con grupos como *Con Sin Salida*, *Tic Tag Toe* o *Danger \$\$\$*
- Desde su apertura en 2020 se han realizado más de 100.000 ensayos, con una media de más de 2.000 al mes

15 de junio de 2025.- La Comunidad de Madrid ha ayudado a 30.000 jóvenes músicos a ensayar y grabar su talento musical con el centro *Metrónomo*. En este espacio gratuito de más de 500 metros cuadrados, ubicado en la calle Áncora de la capital, solistas y grupos con edades comprendidas entre los 14 y 30 años pueden desenvolver su música. Desde su apertura, en 2020, se han realizado en sus instalaciones más de 100.000 ensayos, con una media de más de 2.000 al mes.

Este recurso de la Consejería de Familia, Juventud y Asuntos Sociales, gestionado por la Dirección General de Juventud, dispone de una infraestructura con diez salas de ensayo para música contemporánea, clásica y electrónica, además de un estudio de grabación con un técnico de sonido para registrar maquetas que solo en 2024 ascendieron a 500.

Las salas están insonorizadas y disponen del equipamiento necesario para grupos o solistas (mesa de mezclas, micrófonos, amplificadores, batería, etc), que permanecen abiertas todos los días de la semana de 10 a 23 horas. *Metrónomo* también dispone de un espacio multiusos que cuenta con un piano de cola que se usa para formaciones o como un pequeño auditorio.

Además, un programa de asesoría gratuita promociona a los usuarios que acudan a este centro, realizándose sesiones formativas sobre el manejo de los equipos e instrumentos y técnicas de grabación en estudio, técnicas de mezcla, masterización o producción de música urbana, entre otras.

A lo largo del año se organizan dos conciertos de bandas de *Metrónomo* en el Centro Cultural Pilar Miró de la capital. El último se celebró el pasado jueves, con



Medios de Comunicación

la participación de *Con Sin Salida*, *Tic Tag Toe*, *Danger \$\$\$*, *Malo Será* y *Santiago de Aranda*.

Los artistas que serán cabeza de cartel en los próximos conciertos y toda la información sobre este recurso está disponible en la página web de la Comunidad de Madrid <https://www.comunidad.madrid/centros/metronomo> y través de las redes sociales de Juventud.